

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
VIERNES 1 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Será el estado mayor presidencial el que en las próximas horas determine el operativo de seguridad que se implemente para la visita del Presidente **Felipe Calderón Hinojosa** el próximo martes, aseguró el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien anticipa la presencia de 500 elementos de seguridad pública municipal para apoyar en el operativo correspondiente. (PC)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**, manifestó que desde este viernes se montará un operativo especial, ante la visita del presidente de la república **Felipe Calderón**. Señaló que por parte de la guardia municipal habrá 500 elementos que se mantendrán en estado de alerta. (PIQ)

La revista OHM para homosexuales, dedica un artículo en la página 18 a los 10 personajes más homofóbicos del país. Están **Andrés Manuel López Obrador**, **Jorge Serrano**, **Emilio González**, **Carlos Abascal**, **Daniel Bisoño** y **Fernando Urbiola Ledesma**. Dice que este personaje desconocido sólo pasará a la historia por sus relaciones homofóbicas. **Fernando Urbiola** señaló que no puede opinar por la clasificación de la revista OHM, pues no la conoce. (PC)

Es ocioso hacer precampañas a un año del proceso electoral del 2009, aseveró el subsecretario de desarrollo político de la secretaria de gobierno **Jesús Carlos Hernández**, quien consideró que los chapulines, se dan en los cargos de elección popular. (PIQ)

Terminó la pasarela de funcionarios panistas ante el IEQ. **Guadalupe Murguía Gutiérrez** fue la última panista en responder este día por los actos de *anteprecampaña*; ayer lo hicieron **Armando Rivera Castillejos y Francisco Domínguez Servién**. La Presidenta del IEQ, **Cecilia Pérez Cepeda**, dijo que ahora se pasa al análisis de los argumentos de cada uno. (PC)

<u>Cabeza</u>. Las pruebas que presentó el PRD en contra de panistas por supuestos actos de proselitismo, se basan únicamente en notas periodísticas y no es de sorprender que se presenten

documentos notariados, aseguró el presidente del comité directivo municipal del PRD, **Ramiro Trejo Ramos** quien manifestó que su partido tiene plena confianza en el IEQ. (PIQ)

Con un evento formal en el cerro de las campanas, dio inicio su campaña **Jesús Ortega** en la búsqueda de la dirigencia nacional del partido del sol azteca. Seguidores del candidato perredista han lanzado llamados a la unidad y a desarrollar una elección democrática que no genere criticas de la población. (PIQ)

Al iniciar su campaña por la presidencia nacional del PRD, **Jesús Ortega**, aseguró que no entablará dialogo alguno con un gobierno ilegitimo, como es el de **Felipe Calderón**; también hizo un llamado a sus correligionarios para decirles que el enemigo está en la derecha y por consecuencia fuera del PRD. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Ante la asistencia de unas 500 personas **Jesús Ortega**, candidato a la dirigencia nacional del PRD, arrancó su campaña este día en el cerro de las campanas. Fue enfático en el deslinde de su grupo con la derecha que dijo, es el verdadero enemigo; subrayó el perredista que no perderán tiempo en trifulcas internas y propuso como meta ganar espacios en Estados panistas, como Querétaro, Guanajuato, Aguascalientes, San Luis Potosí y Jalisco. (PC)

<u>Cabeza</u>. **Andrés Manuel López Obrador** no será el gran elector en el proceso interno del PRD, aseguró el candidato a la dirigencia nacional, **Jesús Ortega**, quien dijo no estar preocupado por el apoyo del ex candidato presidencial a su contrincante, **Alejandro Encinas**. (PC)

LEGISLATURA

<u>Cabeza</u>. Ante el desconocimiento de la ciudadanía sobre las actividades de los legisladores locales, la junta de concertación política busca difundir los trabajos de los diputados a través de televisión, radio y prensa escrita, informó el coordinador de la bancada priísta, **Jaime Escobedo Rodríguez**. (PC)

Fue aprobada en comisión de planeación y presupuesto del congreso local, la iniciativa de ley para la reducción de los costos de acceso a las villas deportivas, la cual pasará de los 400 pesos a los 40 pesos, a fin de promover el deporte en jóvenes de escasos recursos, señalo el diputado local **Eric Salas González**. (PIQ)

El congreso del Eestado pretende implementar mecanismos que permitan destinar poco más de 18 mdp a instancias de auxilio a la población, tales como protección civil, cruz roja y cuerpo de bomberos, con la intención de dotarlos de infraestructura, resaltó el presidente de la comisión de protección civil, **Alonso Valdovinos Torales**. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. El presidente de la comisión permanente del congreso local, **Marco Antonio León Hernández**, señaló que en el mes de febrero, se realizará la firma de un convenio entre la cruz roja mexicana delegación Querétaro y el congreso local, a fin de que en las oficinas de enlace de los diputados y en el recinto legislativo en unos días más, se instalen alcancías en donde se van a realizar aportaciones voluntarias. (PIQ)

SECCIONES

José Calzada comenta que es preocupante el panorama económico; esto se reflejó en la plenaria del PRI. Hoy se reunieron con el subsecretario Werner de la Secretaría de hacienda, para analizar la posibilidad de incentivos y que el impacto sea menos. Le expusieron que coadyuvarán con el Presidente en lo que haga necesario para salir adelante. Hay 150 mil mdp no presupuestados, gracias al precio del petróleo, lo que puede incrementar el gasto a infraestructura. Acordaron ir con la modernización de PEMEX, que no implica privatización, sino dar un marco más flexible, que garantice la rectoría del estado, pero permita la inversión privada. El PRI espera que el Presidente le haga llegar la iniciativa de reforma al 27 constitucional y con eso podrán caminar con ella, como sucedió con la reforma hacendaria. En lo personal opina que el TLC es revisable e incluso se ha hecho en otras ocasiones; con el tema agropecuario es complicado, sobre todo porque Canadá y

Estados Unidos han condicionado hacerlo a abrir otros capítulos. Sin embargo es un arma para presionar en los puntos que ellos no han cumplido, como en subsidios o en transporte. Considera que es muy importante que el Presidente esté en el Teatro de la República para con memorar la promulgación de la constitución. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario general de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, se reunió con el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, para solicitarle la implementación de tarifas del servicio que prestan los camiones materialistas, a fin de brindar seguridad legal a este sector. Dijo que 350 trabajadores han sido afectados porque los constructores no les pagaron luego de solicitar su servicio. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

<u>Cabeza</u>. Ya hay seis mil 100 alumnos preinscritos en el nivel básico de educación para el ciclo escolar 2008-2009 en las diez zonas de más demanda de espacios de la ciudad. Este día inició el proceso para otras 2 mil escuelas en el estado y se extenderá hasta el 15 de febrero. (PC)

A partir de este semestre la Universidad Autónoma de Querétaro pretende hacer entrega de 24 mil nuevas credenciales a los alumnos de universidad y preparatorias, con lo cual no sólo podrán tener un mejor acceso a los servicios que brinda la universidad, sino que podrá ser utilizada como tarjeta de débito, informó el Secretario de finanzas, **Antonio Inclán**. (PC)

En el marco de la apertura de los estudios de postgrado del centro de investigación en ciencia aplicada y tecnología avanzada del Instituto politécnico nacional, el director general del IPN, **Enrique Villa Rivero**, dijo que la institución es la número uno a nivel nacional en la imparticion de las llamadas ciencias duras. (PIQ)

SOCIEDAD

El legado que dejó el fundador de los legionarios de Cristo, **Marcial Masiel**, no se verá opacado por las acusaciones de pederastia que hubo en su contra, afirmó el Presidente de la Comisión diocesana para la pastoral de la comunicación, **Saúl Ragoitia**. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Promover la donación de órganos, así como el programa mes del testamento, será una de las principales acciones a realizar por once estados de la República, señaló **Fernando Lugo García Pelayo**, tras dar a conocer que a partir de hoy ocupará el cargo de Presidente regional de la Asociación Nacional del Notariado. (PC)

La media noche de este jueves fue controlado el incendio en el cerro de La Estancia en San Juan del Río, donde 30 hectáreas de pastizal y arbusto resultaron afectadas, dio a conocer el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (PC)

La PROFEPA se mantiene a la espera de una denuncia formal ante la PGR, por arte de la Presidencia municipal de San Juan del Río, para iniciar las investigaciones por el incendio que este jueves se prolongó durante ocho horas en el cerro de la estancia, señaló el delegado **Arturo Eulogio Ortiz Montes**. (PC)

Un saldo de 2 personas muertas y 13 lesionados, dejo la mañana de este viernes un choque entre un autobús de pasajeros de la línea Ómnibus de México procedente de Nayarit, el cual se impactó sobre la plataforma de un trailer que transportaba lingotes de acero, en la autopista México – Querétaro, en el kilómetro 150 en dirección al Distrito Federal a la altura del parador San Pedro. (PIQ)

Un autobús de pasajeros se estrelló con un trailer a la altura del kilómetro 149 + 800 de la autopista México – Querétaro, con un saldo de dos personas fallecidas y 13 más lesionadas, dio a conocer la Policía federal preventiva. (PC)

Tras el accidente registrado está mañana en el kilómetro 150 de la autopista México – Querétaro, 7 de los 13 lesionados fueron trasladados al hospital San José, 3 más a la clínica Coscami y 3 al seguro social de San Juan del Río. El estado de salud de uno de los lesionados que se encuentran en el seguro social se reporta como grave. (PIQ)

Durante el primer fin de semana largo del año, del 2 al 4 de febrero, CAPUFE va a implementar un operativo especial para facilitar el tránsito e incrementar la seguridad de los usuarios en las autopistas de cuota. (PC)

El jefe de servicios de urgencias del IMSS en Querétaro, **Jesús Montes Hernández**, informó que **José Juan Lira**, conductor de la pipa incendiada la tarde de este jueves en la carretera a Celaya, se encuentra en terapia intensiva donde se reporta como grave su estado de salud, tras las quemaduras que sufrió en gran parte de su cuerpo y vías aéreas. (PIQ)

En el día de la Candelaria se acostumbra vestir al niño Dios de ropón el primer año, el segundo de primera comunión y después del santo que se prefiera. (PC)

MUNICIPIOS

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas determinó que en el caso de la chamaqueda al DIF municipal, dos funcionarios recibirán una amonestación y deberán resarcir el daño al erario municipal por 346 mil pesos, ya sea en una emisión o en pagos diferidos, informó el magistrado **Marcos Aguilar**. Los nombres de los funcionarios se los reservó, pero se dijo que fueron **José Francisco Alcocer** y la Secretaria particular de la presidenta del DIF. (PC)

El presidente del tribunal de responsabilidades administrativas del municipio de Querétaro, **Marcos Aguilar Vega**, dio a conocer que se sancionó a 2 funcionarios del DIF municipal que ocasionaron un daño al erario público por 350 mil pesos; dijo que dichos funcionarios están obligados a pagar, además de que se les impuso una amonestación. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Informa el director de ingresos municipales, que 163 mil contribuyentes aprovecharon el descuento del 20% en el pago del impuesto predial durante enero, periodo en el cual se recaudaron 199 mdp, 18 millones más que en el mismo periodo del 2007. A partir de hoy el descuento es del 7% (sic). (PC)

En este año se abatirá hasta en un 45% la cifra de vivienda marginal del municipio, la cual haciende a las 530 mil casas, dio a conocer el secretario de desarrollos social capitalino, **Carlos Treviño Núñez**. (PIQ)

Para el 2010 Corregidora podría desplazar al municipio de San Juan del Río, en cuanto al número de habitantes, de acuerdo a las propias estadísticas de la secretaría de desarrollo sustentable en la demarcación; se agrega que el censo actual es de 105 mil habitantes y para el 2010 será de 170 mil. (PIQ)

Los municipios de Querétaro, San Juan del Río, Corregidora y El Marqués, trabajaron juntos en el taller de metodología y reglamento que busca generar los esquemas para mejorar la reglamentación para la seguridad pública e imagen urbana de las demarcaciones, señaló el secretario del ayuntamiento de Corregidora **Miguel Ángel Pérez Herrera**. (PIQ)

En San Joaquín se equipará a los elementos de seguridad pública para que puedan tener una pronta respuesta al llamado de la población. El edil **Timoteo Martínez** destacó que se invertirán

poco más de 1 mdp, en la adquisición de armas cortas y largas, petición que se encuentra en análisis, en la secretaria de la defensa nacional. (PIQ)

AGROPECUARIA

<u>Cabeza</u>. La diócesis de Querétaro responsabiliza a los campesinos de cualquier acto de violencia que se suscite por las protestas en contra de la entrada en vigor del capítulo agropecuario del TLC. (PC)

Es necesario que se dé respuesta a la problemática del campo, aseguró el Padre **Saúl Ragoítia**, presidente de la comisión diocesana, para la pastoral de la comunicación, quien hizo un llamado a los campesinos para que no recurran a métodos violentos para manifestar su inconformidad ante la apertura del TLC; acotó que la violencia genera más violencia. (PIQ)

20 mdp en apoyo para la comercialización de cerdo, otorgará la SAGARPA en Querétaro a 260 pequeños y medianos productores anunció el delegado **Manuel Valdés**. Dijo que será una aportación directa de 50 pesos por cerdo facturado y en las próximas dos semanas será el registro de los productores. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

<u>Cabeza</u>. La presa de Jalpan de Serra presenta índices de contaminación debido a la descarga de aguas residuales, señaló la diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra**. (PC)

Asegura la diputada del PVEM, **Maria de Jesús I barra**, que de acuerdo a un estudio realizado en 10 municipios de la entidad, se detectó que aún se siguen presentando descargas de agua residuales a ríos y presas, lo que está generando un alto grado de contaminación que afecta a una población de 15 millones de habitantes. (PIQ)

En conmemoración del día mundial de los humedales a celebrarse el 2 de febrero, **Maria de Jesús Ibarra**, diputada del PVEM, informó que la presa de Jalpan fue incorporada a la lista de los mil 656 humedales del mundo para ser conservada como sitio ambiental único. Dicha denominación fue otorgada por la secretaría general de Ramsar Irán la cual se dedica a la proyección de zonas naturales. (PIQ)

LABORAL

El jefe de la oficina de clasificación de empresas del seguro social, **Juan Carlos Rosales**, dio a conocer que este viernes inicia el periodo para que cerca de 17 mil patrones queretanos, presenten su declaración anual de grado de riesgo. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Durante el 2007, se iniciaron 70 procedimientos en contra de funcionarios públicos por diversas causas, informó el secretario de la contraloría, **Ricardo del Río Trejo**, quien puntualizó que aunque se presentaron 5 destituciones, ninguno de los casos fue por corrupción. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. El Presidente de la Asociación de profesionales del derecho de Querétaro, **Rogelio Estrada**, dijo que gracias a un convenio con la Universidad, los alumnos de la facultad de derecho tienen la garantía de graduarse con experiencia en el área, gracias a sus prácticas realizadas en los despachos jurídicos. (PC)

Denuncia el presidente de la APRODEQ, **Ricardo Cárdenas Gracia**, que existe un rezago en las averiguaciones previas que se inician en la procuraduría general de justicia. Destacó que hacen falta más agencias del ministerio público y de personal para asegurar una procuración pronta y expedita. (PIQ)